

校 園 長 室 か ら



学 校 教 育 目 標

共 に 学 び 共 に 伸 び る 子 ども

- ・いのちを大切にできる子ども
- ・だれとでも仲良く協力し合う子ども
- ・意欲をもち学習する子ども
- ・ねばり強くはたらく子ども

令和 6 年 8 月 21 日 第 17 号

「まだはもう、もうはまだ」

オリンピックだ、甲子園だとぼんやり過ごしていると、いよいよ来週月曜日
から新学期のスタート。

8 月 26 日より 2 学期の開始。

古い人間ですから、8 月はやっぱり夏休み。9 月の声を聴かないと、な
かなかスイッチが入らない思いですが。

競馬のラストスパートをかけるタイミングとして、「まだはもう、もうはまだ」
と言われたりします。まだまだラストスパートには早いと思ったときは、もう遅
い。反対に「もう行かなければ」と思うときは、「まだ」我慢の時。

あと 5 日間の夏休み。

みなさんは、「もう」なのか「まだ」なのか。

夏休みに計画していたことができた人は、「まだ」と感じ、思うように過ごせ
なかった人は「もう」と感じるのかもしれませんが。

私も立てた読書計画がなかなか思うように進まず、「もう」を感じている一
人です。

文豪森鴎外のお話。

夜遅く文章を書いていました。女中さんに「今何時？」と聞きます。

女中さんは「もう 10 時です」と答えたところ、「もうじゃない。まだ 10 時
だ」と返されそうな。

まだ夏休み。

できていない計画を遂行するにはまだ時間があります。

気を取り直して。計画の施行を。

しかし、何度も言いますが昔は 8 月いっぱい夏休みだったのに。